

Pressemitteilung: Personelle Veränderung bei der Volkshochschule Unterland – Außenstelle Jagsthausen

Bei der Außenstelle Jagsthausen der Volkshochschule (VHS) Unterland gibt es eine personelle Veränderung. Bereits Ende Juli hat Sabrina Willig die Leitung an Bärbel Leyk übergeben. Seit Juli 2015 engagierte sich Sabrina Willig mit stets sehr guten Ideen für die Volkshochschule. Aus beruflichen Gründen gibt sie nun das Amt in die Hände von Bärbel Leyk. Sabrina Willig stand stets allen interessierten Bürgerinnen und Bürger mit Rat und Tat zur Seite. „Es war immer schön, eine so engagierte Person vor Ort zu haben.“, so Bürgermeister Roland Halter bei einem Verabschiedungs- und gleichzeitig Willkommensbesuch im Rathaus. Neben der VHS-Direktorin Elisabeth Asche sprach Bürgermeister Roland Halter seinen Dank an Sabrina Willig aus und begrüßte Bärbel Leyk herzlich, die Anfang September die Leitung der Außenstelle Jagsthausen übernahm. Bärbel Leyk ist nun für insgesamt vier Außenstellen im nordöstlichen Landkreis verantwortlich. Neben Jagsthausen wird sie sich um Möckmühl, Widdern und Roigheim kümmern. Bärbel Leyk ist dienstags von 09:30 – 12:00 Uhr und donnerstags von 15:00 – 18:00 Uhr telefonisch unter der Nummer 06298/4981 erreichbar. Außerhalb der Bürozeiten können Sie Frau Leyk eine Nachricht hinterlassen; sie ruft Sie zurück oder Sie können ihr eine E-Mail schreiben (jagsthausen@vhs-unterland.de). Die Anmeldekarten können Sie ab sofort im Rathaus bei Ramona Kolbensschlag abgeben oder in den Briefkasten des Rathauses werfen.

Der Zusammenschluss der Außenstellen stellt eine neue Möglichkeit dar, die Volkshochschule und Ihre Angebote flächendeckender zu präsentieren und die einzelnen Gemeinden noch stärker zu verbinden. Trotz der personellen Änderung wird in Jagsthausen weiterhin ein ansprechendes Weiterbildungsangebot zu finden sein.